
Frau Bühse verweist auf den Presseartikel vom 04.04.2007 im Holsteinischen Courier, wonach 
Herr Hörst sich auf einer FDP-Veranstaltung zum Thema “Situation und künftige Entwicklung 
der Innenstadt” geäußert hat, und zitiert seine entsprechenden Aussagen aus dem Zeitungsartikel. 
Frau Bühse bittet Herrn Hörst um Auskunft, ob die zitierten Aussagen richtig wiedergegeben 
worden sind. 
 
Herr Hörst berichtet, dass seine Aussagen in diesem Artikel zwar nicht vollständig und nicht 
wörtlich wiedergegeben worden sind, aber in der Intention richtig ist. 
 
Herr Unterlehberg geht zu dem Thema DOC u. a. auf die Innenstadtentwicklung ein und nennt 
einige Schwerpunkte zur Verbesserung der Innenstadtwirkung, wobei die Stadt Neumünster 
jedoch nur als Rahmengeber fungieren kann. Der Handel selbst bleibt aufgefordert, sich aktiv 
hier einzubringen. Des Weiteren berichtet Herr Unterlehberg über den Stand der 
Vertragsverhandlungen. Die Fragen zu TOP 4.2 aus der Einwohnerfragestunde werden mit 
beantwortet. 
 
Herr Hörst gibt ergänzend hierzu einen Sachstandsbericht ab, wobei schwerpunktmäßig auf 
Handlungsziele eingegangen wird. 
 
Es werden Fragen aus dem Ausschuss von Herrn Unterlehberg eingehend beantwortet. 


